
 

 

103ª Ata da Reunião do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Urbano – COMDEMA 

Local: Sala de Aulas SEMA 

Data: 23/2/2023, às 9 horas. 

Pauta: - Apresentação das atividades de potencial impacto local, médio e baixo, submetidas 

ao licenciamento ambiental municipalizado – Resolução Consema 01/2018 e 1/2019 – Engº. 

Guilherme – Licenciamento Ambiental – DQA. 

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, no Município de Barueri, 
na Sala de aulas da SEMA iniciou os trabalhos do Conselho. A reunião iniciou com quórum 
existente, conforme lista de presença anexa, sendo transmitida ao vivo no canal da SEMA no 
Instagram. Dando as boas vindas a secretária ad hoc informou sobre a dinâmica da reunião, 
agradecendo a presença de todos. Ato contínuo passou a palavra a Natalia do DPA que 
convidou o grupo bem como solicitou o auxílio na divulgação do Curso de Agente de 
Desenvolvimento Socioambiental que acontecerá a partir do mês de março na SEMA. Tendo 
em vista que sala de aulas da SEMA estará ocupada nos próximos meses a Conselheira Renata 
representante da FATEC Barueri sugeriu o uso do auditório da escola como local para 
realização das próximas reuniões do COMDEMA, o que foi aprovado por todos, ficando a 
secretária ad hoc responsável pela expedição de ofício à entidade escolar solicitando 
permissão para uso do espaço. Após passou a informar o grupo que em março a SEMA irá 
fazer o chamamento para o cadastramento para nova composição do COMDEMA, cujo 
mandato expira em abril do corrente ano, solicitou o auxílio dos conselheiros que tiverem 
interesse em permanecer no conselho manifestar perante seus superiores seu desejo e 
aqueles que não querem ser nomeados que busquem colegas representantes dos órgãos que 
tenham interesse na temática ambiental, esclareceu, ainda, que as entidades da sociedade 
civil organizada cadastradas e em plena atividade no município também serão convidadas a 
realizar seu cadastro, sendo que na próxima reunião do mês de março p.f. serão apresentadas 
as entidades da sociedade civil cadastradas para eleição consensual dentre os membros do 
Conselho. Após, a secretária realizou a leitura da ata da reunião anterior sendo aprovada por 
todos. Ato contínuo e em atenção a demanda do monitoramento dos gases do bairro 
Bethaville a Engenheira Cintia reforçou que há o contínuo monitoramentos dos órgãos 
municipais e estadual dos locais onde há concentração de gases. Diante da solicitação de 
retratação do Conselheiro Valdir em reunião anterior o mesmo manifestou seu 
inconformismo, sendo orientado que a retratação não seria obrigatória, e que a forma trazida 
do assunto não foi feita de forma imparcial, segundo entendimento de sua pares. Ato 
contínuo, passou a palavra para o Engº. Guilherme, da divisão de Licenciamento Ambiental, 
que apresentou os procedimentos de licenciamento ambiental municipalizado, conforme 



 

 

Resolução Consema nºs. 01/2018 e 01/2019 das seguintes empresas: RODNEY LUCIO LIMA 
REIS - ME, CNPJ: 36.147.473/0001-63, SOLICITANDO LPIO; MODELAÇÃO BARUERI LTDA. ME, 
CNPJ: 67.249.862/0001-23, SOLICITANDO LPIO; JOGREP MANUTENÇÃO DE EQUIPAMENTOS 
ELETROMECÂNICOS LTDA., CNPJ 61.614.087/0001-81, SOLICITANDO LPIO;  KIMIK INDUSTRIA 
E COMERCIO DE PEÇAS LTDA., CNPJ: 03.142.878/0001-50, SOLICITANDO LOR; NCS INDUSTRIA 
E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA SAUDE LTDA., CPNJ 55.198.741/0001-10, 
SOLICITANDO LOR; HBZ SISTEMAS DE SUSPENSÃO A AR LTDA, CNPJ 00.343.179/0001-80, 
SOLICITANDO LPIO; JL CAPACITORES LTDA., CNPJ 55.566.673/0001-03, SLICITANDO LPIO; 
INDUSTRIA E COMERCIO DE PLASTICOS RECILCADOS LTDA., CNPJ 19.434.913/0001-44, 
SOLICITANDO LPIO; SOL PP INDUSTRIA DE PLASTICOS LTDA., CNPJ 03.886.732/0001-19, 
SOLICITANDO LOR; BRINQUEDOS PLASTILINDO LTDA., CNPJ 62.596.911/0001-80, 
SOLICITANDO LPIO E DELLA CAPRI MÁRMORES E GRANITOS EIRELI, CNPJ 21.227.683/0001-94, 
SOLICITANDO LOR. Após os esclarecimentos prestados todos foram cientificados sobre as 
licenças expedidas. Após a apresentação o Conselheiro Valdir pediu a palavra e se retratou 
quanto a forma em que irá trazer as demandas, também sugeriu como pauta para discussão 
a questão do “aterro da Lagoa de Carapicuiba”, indagando várias questões sobre o projeto de 
recuperação daquela área; também sugeriu sobre a discussão da forma em que a cidade está 
sendo verticalizada, sobre a apresentação de RIV e de compensação ambiental, trazendo 
vários temas. Sobre o licenciamento da Cava de Carapicuiba, foi sugerido consulta ao parecer 
técnico disponibilizado pela CETESB em seu site. E em sendo aprovado pelos conselheiros 
poderá ser solicitada informação sobre o andamento da recuperação da área, perante o órgão 
licenciador. Quanto a verticalização do município, foi informado que os processos de 
licenciamento para instalação de condomínio são solicitados à SPU , secretaria a qual remete 
os relatórios apresentados pelo empreendedor para análise dos demais órgãos municipais 
inclusive a SEMA. Valdir esclareceu que irá formalizar os questionamentos sobre a Cava para 
apresentação em pauta da próxima reunião. A conselheira Marisa solicitou a palavra para 
expor os problemas dos fios de telefonia soltos ou baixos, que estão instalados nãos postes 
da ENEL e causam transtornos tanto para o trânsito e pedestres no bairro de Alphaville e 
demais bairros do município. O conselheiro Orlando explanou sobre os problemas com os fios 
que ocorrem no bairro de Alphaville, sendo que a AREA, nessas situações, recorrem ao auxílio 
do DEMUTRAN, pois tratam o assunto como falta de mobilidade. Do assunto aventado foi 
deliberado em emitir ofícios à SO e ao DEMUTRAN, solicitando informações de que forma as 
secretarias municipais tratam o tema. Não havendo mais assunto a ser deliberado, a reunião 
foi encerrada, esclarecendo a secretária ad hoc que a próxima reunião está agendada para o 
dia 30/3/2023, às 9 horas da manhã, No AUDITÓRIO DA FATEC BARUERI, localizada na Av. 
Carlos Caprioti, nº 1.124, Barueri/SP. Eu, Ana Paula Rodrigues Silva,......................., atuando 
como Secretária ad hoc, lavrei a presente, juntamente com o Secretário e Presidente do 
COMDEMA, Sr. Marco Antônio de Oliveira,................................Este documento será 
disponibilizado a todos os representantes do COMDEMA. 



 

 

 

 

  


